

La municipalité a organisé le samedi 15 octobre, une matinée « portes ouvertes » de son restaurant scolaire qui assure au quotidien 900 repas pour les deux groupes scolaires, et le portage à domicile des repas pour les seniors.

Arnaud Jean, adjoint aux affaires scolaires, et Christophe Bricout, responsable du restaurant scolaire, ont accueilli le public, dont les parents d'élèves et les DDEN, pour une visite des cuisines et des salles à manger.



A Ingré tout est géré en régie municipale, de la commande des produits alimentaires au service à table. Vingt cinq agents y sont employés.

Le service jeunesse de la ville accompagne les élèves sur ce temps méridien.

En fin de visite, les responsables de la ville ont présenté le projet de la future ligne de self qui permettra de donner de l'autonomie aux enfants, de répondre à leur

appétit, de lutter contre le gaspillage, et donc de rendre les élèves acteurs du débarrassage de leur table.

La ville étant dans une démarche de l'agenda 21, un composteur rotatif a été installé au restaurant scolaire pour les déchets végétaux.

Une visite très intéressante pour les DDEN à la veille des conseils d'école.

*Claudette Lhuillery et Marie-Chantal Perez*  
*DDEN Secteur Ingré - Ormes*